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Г *  О С УД А РС Т ВЕН Н Ы И  план развития народного хозяй- 
*  ства СССР на 1971 — 1975 годы, одобренный Пленумом 

Центрального Комитета Коммунистической партии Советского 
Союза и утвержденный третьей сессией Верховного Совета 
СССР, является программой дальнейшего быстрого подъема 
экономики нашей страны и на этой основе укрепления обо
ронной мощи государства, ‘ повышения жизненного уровня 
трудящихся. Новый пятилетний план направлен на выполне
ние главной задачи партии, выдвинутой X X IV  съездом 
КПСС,—это обеспечение значительного подъема материаль
ного и культурного уровня жизни народа на основе высоких 
темпов развития социалистического производства, повышения 
его эффективности, научно-технического прогресса и ускоре
ния роста производительности труда. Производство промыш
ленной продукции возрастет на 47 процентов. Объем капи
тальных вложений предусмотрено увеличить на 42 процента 
по сравнению с восьмой пятилеткой.

Реальные доходы на «душу населения увеличатся на 30.8 
процента. Предусмотрены средства на увеличение заработной 
платы рабочих и служащих, пенсий и стипендий, льпот за 
счет общественных фондов потребления. За пятилетку будет 
построено 580 миллионов квадратных метров жилья, в то вре
мя как в восьмой пятилетке было построено 518 миллионов.

Пятилетний план страны складывается из планов отраслей, 
предприятий. Успешное выполнение его будет зависеть от каж
дого предприятия, каждого коллектива. Поэтому теперь, ког
да определены плановые задания на пятилетку в целом по 
стране, по отраслям промышленности, каждому предприятию 

‘ следует, исходя из этих заданий, мобилизовать резервы. Конеч-

Т В О Я  П Я Т И Л Е Т К А ,  
А Н Г А Р Ч А Н И Н

но, при планировании работы каждого предприятия будет 
соблюдаться дифференцированный подход.

Подводя итоги работы за 1971 год, руководители пред
приятий, общественных организаций должны с особым при
страстием посмотреть, как выполняются на предприятии пла
ны научно-технического прогресса, внедрения механизации, 
совершенствования структуры управления, выявления и ис
пользования резервов.

А что касается показателя производительности труда, то 
здесь каждому предприятию можно смело брать цифру выше, 
чем по отрасли и в целом по стране. Производительность тру
да в конечном счете влияет на все другие показатели, с дру
гой стороны, у нас имеются огромные резервы для ее повы
шения.

В связи с этим следует еще раз напомнить руководителям 
предприятий партийных, профсоюзных органов, насколько 
важно широко распространить инициативу бригады А. Шад
рина по составлению комплексных планов понышения произ
водительности труда. К сожалению, на некоторых предприя
тиях Ангарска восприняли это очень важное дело как необя
зательное, неприемлемое в силу ряда объективных приМин: 
«У нас очень большая номенклатура изделий, нет серииных 
заказов, поэтому разработать комплексный план повышения 
производительности труда нельзя». Подобные объяснения го
ворят о нежелании руководителей заниматься этой кропотли- 
вой работой.

Очень важной работой в настоящее время нужно считать 
глубокое изучение материалов Пленума ЦК КПСС и третьей 
сессии Верховного Совета СССР. Партийным организациям 
следует активизировать работу агитаторов, политинформато
ров, спланировать цикл лекций по материалам сессии.

В пропаганде нового пятилетнего плана важное место при
надлежит наглядной агитации. Именно сейчас надо немедлен
но приступить к обновлению средств наглядной агитации. 
П 1акаты панно должны донести до сознания каждого чело
века величественность и грандиозность задач, намеченных пар
тией и правительством на очередное пятилетие.

Трудящиеся города, непосредственные участники выполне
ния 'пятилетнего задания, должны ясно представлять задачи 
своего предприятия, задачи города, всей страны в этом пя
тилетии Тогда их труд будет до конца осмысленным и, сле
довательно, высокопроизводительным. Это залог организован
ности укрепления государственной и трудовой дисциплины.

Ангарчане взяли хороший старт в новой пятилетке. План 
по реализации продукции промышленностью города с н а ч а л а  
ода из месяца в месяц перевыполняется. Поста

новление Пленума ЦК КПСС и решения третьей 
сессии Верховного Совет» СССР вызвали новый прилив тру
довой активности ангарчан. Поэтому есть все основания пред
полагать, что повышенные социалистические обязательства на 
1971 год также будут выполнены.

t l  А Ц ЕМ ЕН Т Н О М  ЗА ВО Д Е 
развернулось соревнование 

комсомольцев - помощников ма
шинистов вращающихся печей.

В  цехе обжига шумно, гудят 
моторы, медленно вращаются ог
ромные, дышащие жаром печи. 
Около одной нз таких печей 
встречаю молодого невысокого 
парня. Леонид Шупенев сегодня 
самостоятельно ведет печь. Это 
очень ответственно для молодого 
рабочего. Леонид работает на це
ментном заводе полтора года. 
Первым наставником и помощни
ком у него был Валерий Гаврилов. 
Сейчас Леонид участвует в смот
ре-конкурсе по безаварийной ра
боте оборудования, борется за

СОРЕВНОВАНИЕ
звание «Лучший по профессии».

На вопрос; какими путями до
бивается повышения производи
тельности труда, отвечает Влади
мир Мельников: «Стараюсь рабо
тать без брака, применяю клинкер 
высокой активности, чтобы полу
чить цемент высокого качества. 
Производительность труда растет 
также за счет увеличения часовой 
производительности печи и эконо
мии электроэнергии». Владимир 
работает здесь всего восемь ме
сяцев, перенимает опыт у Алек
сандра Павловича Панова. изв?ст-

Более 17 видов продукции выпускает цех 138 завода товаров 
народного потребления. Синтетические моюшие средства, среди ко
торых такие эффективные и пользующиеся большим спросом у на
селения, как «Ангара», «Сибирь», «Пингвин», «Байкал» и другие. 
Кстати, недавно цех освоил выпуск порошка <sБайкал» по новой, 
улучшенной рецептуре.

Большую работу ведет коллектив цеховой лаборатории. Из 12 
человек — 10 ударники коммунистического труда. Большинство из 
них работает на заводе по многу лет, опытные лаборанты, все ана
лизы выполняют в срок и с хорошим качеством. На нашем 
снимке одна из них —лаборант Тубукаева Анна Макаровна.

Фото А. ХАМЗИНА.

ного машиниста. Помощники име
ют право самостоятельно вести 
печь, и Владимир Мельников ча
сто заменяет Панова.

Пока еще неизвестно, кто впе
реди: В. Мельников или Л. Ш у
пенев, которые соревнуются меж
ду собой. Итоги смотра-конкурса 
будут подведены в ближайшее 
время, и возможно, что они оба 
окажутся достойными своих учи
телей.

Л. СО Л ЯКО ВА  
внештатный корреспондент.

Н1 ВООРУЖЕНИЕ 
ПРОПАГАНДИСТОВ

Еще в дни. когда проходила 
сессия Верховного Совета СССР, 
политинформаторы^ и агитаторы 
нашего электромеханического за
вода знакомили трудящихся с 
тем. что происходило в Большом 
Кремлевском дворце. Политинфор
маторы широко разъясняли рабо
чим и служащим то, какие 
перспективы для развития всех 
отраслей народного хозяйства от
крываются в Восточной Сибири. 
Причем в связи с развитием 
промышленности, сельского хо- 

, зяйства, культуры, науки повы
сится и наше материальное бла
госостояние. Все это рэдует.

Состоялось заседание партийно
го бюро завода. И, в частности, 
на нем обсудили, как перестроить 
занятия в тринадцати школах 
коммунистического труда, во всех 
формах политического просвещр- 
ння, сообразуясь с решениями 
сессии Верховного Совета СССР 
и Пленума Ц К  КПСС. Очеред
ные занятия в школах коммуни
стического труда начнутся с 
изучения этих материалов. При
чем уже с экономическими вы
кладками по своему предприятию. 
Так что материалы Пленума Ц К  
КП СС  и сессии Верховного Со
вета СССР пропагандисты взяли 
на свое вооружение.

М. БУТАКО В.
председатель завкома электро

механического завода.

«М А Р С -2» НА ОРБИТЕ МАРСА
Советская автоматическая станция «Марс-2», 

выведенная на межпланетную траекторию 19 мая 
1971 года, преодолев расстояние около 470 млн. 
км, 27 ноября вышла на орбиту искусственного 
спутника Марса.

Космический полет автоматической станции к 
планете Марс лродолжался 192 дня. На трассе 
полета Земля— Марс с помощью установленной 
на станции научной аппаратуры проводились 
исследования межпланетного», космического про
странства, В  соответствии с программой полета 
17 июня, 20 и 27 ноября были проведены коррек
ции траектории движения. Последняя коррекция 
была выполнена без использования наземных 
средств, с помощью бортовой автоматики. При 
этом система автономной астронавигации стан
ции обеспечила ее ориентацию и определила по
ложение станции относительно Марса. Получен
ные данные были автоматически введены в бор
товую электронно-вычислительную машину, ко
торая рассчитала величину и направление кор
ректирующего импульса н выдала необходимые 
команды для проведения коррекции.

После проведения маневра станция вышла на 
траекторию, проходящую на расстоянии 1:250 ки
лометров от поверхности Марса.

При подлете автоматической станции к планете 
от нее была отделена капсула, доставившая на 
поверхность Марса вымпел с изображением Гер
ба Советского Союза.

  . . -  СООБЩЕНИЕ ТАСС.
Согласно программе полета, в 23 часа 19 ми

нут было проведено торможение станции, после 
чего ее скорость уменьшилась и она перешла на 
орбиту искусственного спутника Марса.

По результатам траекторных измерений, про
веденных 28 ноября, параметры орбиты состав
ляют:

— максимальное удаление от поверхности пла
неты в апоцентре 25000 км;

— минимальное удаление от поверхности’пла
неты в перицентре 1380 км;

— наклонение орбиты к плоскости марсианско
го экватора 48 градусов 54 минуты;

— период обращения 18 часов 00 минут.
ГТо данным телеметрической информации, сис

темы -и агрегаты автоматической станции «Марс-2» 
работают нормально. ,

Продолжается полет станции «Марс-3». 29 но
ября на 21 час московского времени станция на
ходилась на расстоянии 138,3 млн. км от Земли, 
пролетев около 472 млн. км.

Дальнейшие сведения о работе станций 
«Марс-2» и «Марс-3» будут передаваться на Зем
лю в очередных сеансах радиосвязи во время 
нахождения их в зоне прямой радиовидимости 
с территории Советского Союза.

Центр дальней космической связи’ продолжает 
управление полетом станций «Марс-2» и «Марс-3». 
Координационно-вычислительный центр ведет об
работку. поступающей информации.



Н Й Р Ш Й Л  П О  В Е Д Ы
75 ЛЕТ СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ Г. К  Ж УКО ВА

рь)в блокады Ленинграда, коитр- 
нгступление под Сталинградом, 
битвы под Курском, за Днепр, ос- 

'  Ук

З АМ О К Карлсхорст под Бер
лином. Маршал Жуков вста

ет и, обращаясь к генерал-фельд
маршалу Кейтелю, правой руке 
Гитлера, произносит слова, кото
рых ждут миллионы людей.

— Предлагаю немецкой деле
гации подойти сюда, к столу. 
Здесь вы подпишете акт о без
оговорочной капитуляции Герма
нии.

Было ноль часов 43 минуты де
вятого мая 1945 года. Гитлеров
ская Германия капитулировала — 
советский народ одержал победу 
в жесточайшей войне с объеди
ненными силами фашизма. И в 
этой войне трудно назвать сраже
ние, которое бы не было связано 
с именем Георгия Константинови
ча Жукова.

Впервые имя генерала Жукова, 
как талантливого полководца, ста
ло широко известно во время со
бытий на Халхин-Голе. Под его 
руководством советские и монголь
ские войска нанесли жестокое по
ражение японским захватчикам.

В годы Великой Отечественной 
войны Г. К. Жуков был членом 
Ставки Верховного Главнокоман
дования Советской Армии, заме
стителем Верховного Главноко
мандующего. командовал войсками 
ряда фронтов. Под его руководи 
ством были разработаны и прак
тически осуществлены планы бле
стящих стратегических операций: 
разгром немцев под Москвой, про-

вобожденне. Правобережной Укра 
ины и Белоруссии, Внсло-Одер 
ская и I Берлинская операции, ко
торые завершились водружением 
Знамени Победы над рейхстагом 
и полным разгромом гитлеровской 
Германии.

В эти дни тридцать лет назад 
на подступах к Москве шло же
сточайшее сражение с отборными 
фашистскими дивизиями. И в па
мяти советского народа пораже
ние гитлеровских войск под Мо
сквой, означавшее крах стратегии 
молниеносной войны, неразрывно 
связано с именем Г. К. Жукова. 
В недавней беседе с корреспонден
тами АПН. вспоминая о тех гроз
ных днях и уроках Московской 
битвы, маршал Жуков говорил:

— Прежде всего о причинах по
ражения гитлеровских войск под 
Москвой и истоках победы Совет
ской Армии. Иногда раздаются 
голоса: «Стоит ли вспоминать о

том, что было когда-то? У лю
дей и без того достаточно забот!* 
Такие обывательские рассуждения 
поддерживаются буржуазной про
пагандой, а также теми, на чьей 
совести миллионы загубленных че
ловеческих жизней. Они склонны 
и вовсе забыть уроки истории. Ре
акционные историки делают все, 
чтобы извратить минувшее, при
уменьшить и принизить значение 
вклада советского парода и его 
армии в разгром фашистской Гер
мании.

— Теперь мемуарная литерату
ра Запада 'заполнена спорами о 
том, какимй путями надо было ид
ти. чтобы одержать победу над 
Советским Союзом, домыслами о

том, что, если бы не мороз и ошиб
ки Гитлера, победа бы не усколь
знула от захватчиков. Наивные и 
бесполезные рассуждения!

А тем, кто отмахивается от опы
та истории и вынашивает планы 
новых авантюр против СССР, 
Г. К. Жуков напоминает об огром
ной мощи наших Вооруженных 
Сил н готовности воинов Совет* 
ской Армии, как их отцы и стер
шие братья, с отвагой и мужест
вом защищать нашу Родину.

За выдающиеся ратные подвиги 
Г. К. ЖУК0В четырежды удостоен 
звания Героя Советского Союза, 
награжден 49 орденами и медаля
ми СССР, а также 20 орденами и 
медалями зарубежных государств.
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РАДИ ЖИЗНИ 
НА -ЗЕМЛЕ...
Р ОВНОЕ, покрытое девственно чистым сне

гом поле. Тишина. По укатанной дороге 
бегут три автомобиля. В  одном из них едег ко
мандующий Первым Украинским фронтом генерал 
Ватутин. Он спрашивает у адъютанта, как по- 
польски звучат разные слова. «Жизнь», напри
мер. Полистав словарь, адъютант сообщает: «Жи- 
че, товарищ генерал». «Жнче...», — повторяет про 
себя Ватутин.

С этим словом на устах он встречает враже
скую засаду. Это слово повторяет он, смертельно 
раненный, перед отправкой в тыл.

Сцена эта в фильме «Направление главною 
удара» — третьем нз киноэпопеи «Освобождение» 
— глубоко символнчна. Советские воины — от 
рядового до маршала — сознавали свою вели
кую освободительную миссию. Очищая свою стра
ну, 'а затем и ецропейские государства от фаши
стских полчищ, они несли миллионам людей сво
боду, своей кровью платили за то, чтоб люди 
могли жить, смеяться, любить. Наши воины с 
уважением относились к народам, попавшим под 
пяту фашизма, но не сдавшимся: югославам, по
лякам, чехам... Вот почему командующему фрон
том, который приближался к польской границе, 
хотелось знать, как по-польски «жизнь», вот по
чему, умирая, прославленный генерал повторяет 
понравившееся ему слово «жнче». Вообще ко всем 
фильмам эпопеи «Освобождение» эпиграфом мож
но поставить известные строки поэта:

...Бой идет не ради славы,
ради жизни на земле.
Две части вышедшей на экраны картины «На

правление главного удара», хотя и охватывают 
сравнительно небольшой отрезок времени — вес
ну и лето 1944 года, вобрали в себя 
много исторических событий. Переход через бе
лорусские болота и форсирование Березины, ок
ружение и разгром немецкой группировки в Боб
руйске, В1ятие Минска, заговор генералов против 
Гитлера, высадка десанта союзников, проход де
сятков тысяч немецких пленных по улицам Моск
вы — это и многое другое воспроизведено в 
фйльме.

Главными из всех событий, безусловно, явля
ются прорыв советскими войсками обороны про
тивника в районе Бобруйска и выход их на тер
риторию Польши. Эта операция, получившая на
звание «Багратион» и блистательно осуществлен
ная советским командованием, определила весь 
ход весенне-летней кампании 1944 года и поло
жила начало завершению освобождения террито
рии нашей страны от фашистских оккупантов. 
Советские воины поистиие проявили здесь чудеса 
героизма, они сумели в короткий срок форсиро
вать непроходимые белорусские болота, перепра
вить через них танки.;орудия минометы.

Но операция «Багратион» показала не только 
превосходство боевого духа советских солдат, их 
военного опыта и выучки. Здесь еще раз прояви
лось также и превосходство советской военной 
школы. Великая Отечественная война была не 
только битвой техники, проверкой солдатской доб
лести. Она была также борьбой умов, исход ее 
сражений в немалой степени решался в штабах.

Авторы фильма показывают нам операцию 'Багра 
тион» от самого ее зарождения в Генеральном штабе 
Советской Армии до осуществления на полях сра
жения. Мы становимся свидетелями работы коллек
тивной мысли советских военачальников, видим, как 
непросто и нелегко принять верное решение. Тща

тельно обсуждается каждая деталь опе
рации, взвешиваются все «за» и «против». 
Заместитель Верховного Главнокомандую
щего маршал Г. К. Жуков выезжает на 
место, чтобы еще раз лично ознакомиться 
с местностью, где будет осуществляться 
операция.

И вот решение принято, план операции 
«Багратион» утвержден. Для немецкого 
командования наступление советских 
войск через белорусские болота одазь^ва- 
ется полной неожиданностью. Согласно их 

военной доктрине наступать здесь бессмысленно, так как 
невозможно использовать большие танковые соедине
ния и тяжелую артиллерию. Они готовились встретить 
советские войска где угодно, но только не здесь. Но 
превосходство советской военной школы заключалось 
в творческом подходе к планированию каждой опе
рации, в умении отойти от застывших догм и при
вычных представлений, в способности сказать новое 
слово в тактике и стратегии. Помноженное -на сме* 
калку и героизм солдат, оно обеспечивало превосход
ство во всех сражениях от Сталинградской до Бер
линской битв.

Буржуазные историки в наши, дни прилагают нема
ло сил, чтобы приуменьшить роль Советского Союза 
в разгроме немецкого фашизма, «переделать» исто
рию на свой лад. На Западе издано немало псевдо
исторических кинобоевиков, в которых приписывается 
исключительная роль высадке союзников в Нормандии. 
Но факты говорят иное. Они, эти факты, свидетель
ствуют. что исход войны решался на Восточном фрон
те. Именно успешное наступление советских войск 
сначала в Белоруссии, а затем на всех фронтах летом 
1944 года толкнуло немецких генералов на заговор 
против Гитлера. Они надеялись, что без ф’юрера им уда
стся заключить с англичанами и американцами мир и не 
пустить русских в рвропу. Тем же стремлением «не 
пустить русских о Европу» было продиктовано пред
ложение премьер-министра Великобритании Черчил
ля высадить союзный десант не во Франции. а на 
Балканах. А позднее, когда «решающий» фронт со
юзников дрогнет под натиском немецких дивизий, тот 
же Черчилль будет просить советское командование 
начать наступление раньше запланированного срока.

Теперь некоторые деятели на Западе с этими 
и другими подобными фактами не же тают счи
таться, всячески затушевывая роль советского на
рода в разгроме фашизма. Киноэпопея «Освобож
дение» наряду с показом мастерства советского 
командования и героизма советских солдат вос
станавливает историческую правду. А она. эта 
правда, говорит о том. что именно советский на
род вынес основную тяжесть войны, что миллио 
ны советских солдат отдали свои жизни не толь
ко за освобождение своей Родины, но и народов 
всей Ев'ропы В  этом был наш интернациональ
ный'долг и советские солдаты выпо-ши^и его до 
конца. М. М АРТЫНОВ.

P S  Сегодня фильм «Направление главного 
улара» выходит на экраны города. Было бы не
плохо. если бы дирекция киносети организовала 
показ первых двух фильмов—«Огненная дуга» и 
«Прорыв», которые прошли на экранах год назад. 
Хотелось бы также перед сеансами слышать вы
ступления участников войны, а не случайных лю
дей

Ня снимке: кадр из фильма.
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БОЛЬШИЕ ЗАДАЧИ
г» Ж И З Н И  н деятельнооти ор- 

ганизаций ДОСААФ вавер- 
шилась важная кампания — про
ведение отчетов и выборов. Ито
ги работы двух лет были подве
дены на IX  городской конферен
ции. В отчетном докладе предсе
дателя городского комитета А. К. 
Хлебосолова, в выступлениях де
легатов были подвергнуты острой 
критике имевшие место недостат
ки и намечены конкретные пути к 
их устранению. Отличительной 
чертой прошедшей конференции 
являлись ее деловой, рабочий тон, 
выработка решения, которое ста
ло теперь программой деятельно
сти всех первичных организаций 
ДОСААФ города.

Безусловно, и это было отмечено на 
областной конференции, организации 
Д О СААФ Ангарска, насчитывающие 
19 тысяч членов, в последнее время 
значительно активизировали свою де
ятельность. В этом сыграло важную 
роль социалистическое соревнование 
в честь 100-летия со дня рождения 
В. И. Ленина н X X IV  съезда КПСС. 
Но это уже пройденные рубежи. За 
дачи, поставленные съездом партии, 
предъявляют к работе оборонного 
общества новые требования, новые 
критерии оценок его деятельности.

В первую очередь это задача по 
начальному военному обучению мо
лодежи, подготовке достойного попол
нения для Советских Вооруженных 
Сил. Главная тяжесть здесь ло
жится на штатные учебные пункты 
и учебные заведения, где введена на
чальная военная подготовка. У нас 
уже накоплен определенный поло
жительный опыт. В частности. на 
учебных пунктах нефтехимического 
комбината,, строительства, ТЭЦ-10 и 
некоторых других. К сожалению, да
леко не все партийные организации 
и руководители предприятий с необ
ходимой серьезностью отнеслись к ра
боте учебных пунктов, пустили их 
работу на самотек, перестали конт
ролировать их деятельность. Только 
этим можно объяснить, что прекра
тили существование учебные пункты 
цементного завода, КВОиТ, ТЭЦ-9 
и ТЭЦ-1.

Не менее важная задача возложе
на на учебные организации Д ОСААФ 
по подготовке технических специали
стов, которую успешно решают го
родской автомотоклуб и спортивно
технические клубы. Только за минув
ший учебный год они Подготовили не од
ну сотню шоферов, мотоциклистов, те
лемехаников и других специалистов. 
Однако в нынешних условиях этого 
уже мало, и клубы должны увели
чить подготовку таких специалистов. 
Но сделать это в тех условиях, в 
каких находится городской автомото
клуб. практически невозможно — не 
позволяет учебная база, как и учеб
ная база спортивно-технического 
клуба.

По опыту многих городов из
вестно. что крупные предприятия 
имеют свои учебные комплексы 
по подготовке призывной молоде
жи, вкладывают свои средства в 
развитие материально-технической 
базы оборонного общества. Будь 
такое отношение 'к нуждам 
ДОСААФ у нас, в Ангарске, уже

можно было бы давно вытащить 
из подвалов и ветхих строений 
учебные организации и поставить 
работу в них на уровень совре
менных требований.

Подготовка молодежи к служба 
в армии — это решение целого 
комплекса задач, в которых дале« 
ко не последнюю роль играют тех
нические виды епбрта. Физиче
ская закалка, отработка выносли
вости, смелости и ловкости воспи
тываются такими видами спорта, 
как водно-моторный, подводное 
плавание, автомобильный, морское 
многоборье, стрелковый спорт, и 
другими, которые нашли свое от
ражение в комплексе «Готов к 
защите Родины». Но спортивные 
секции сейчас существуют толька 
в" таких крупных организациях, 
как мефтехнмкомбинат, управлениа 
строительства. Профсоюзные орга
низации А Н Х К  уделяют этому 
вопросу самое серьезное внимание 
и могут служить примером.

Да, в этом деле достигнуты 
некоторые успехи. Но пока весь
ма скромные. Боевой задачей ком- 
сомбльскнх и профсоюзных орга
низаций города должно стать 
правило: ни одного допризывника 
без значка «ГЗР». А  для этого 
надо развернуть не только пропа
гандистскую, но и широкую орга
низаторскую работу по развитию 
технических видов спорта, стрел, 
ковых и других секций, создать 
своими силами необходимую для 
этого материальную базу.

Сейчас- после введения начального 
поенного обучения в школах и 
ГПТУ созданы необходимые условия 
для активизации деятельности органи
заций ДОСААФ в этих учебных за
ведениях. Но добиться этого можно 
будет только при активной помощи 
шефствующих предприятий и гороно. 
Пока в этом направлении сделаны 
лишь первые шаги.

В связи с этими задачами особо 
возрастает роль первичных организа
ций Д ОСААФ, которые составляют 
основу патриотического общества и 
призваны вести активную оборонно
массовую работу среди членов 
ДОСААФ. Сегодня можно назвать 
организации, которые с честью вы
полняют эту задачу. Среди них гор* 
лечобъединение, политехникум, завод 
Ж БИ - 1, ТЭЦ-10, АЭМ З и другие. Но 
так работают еще немногие органи
зации. И в первую очередь это объ
ясняется тем, что отсутствовал дол
жный контроль со стороны ГК  
ДОСААФ. Вина за это ложится и на 
те партийные и комсомольские органи
зации, которые вопросы оборонно
массовой работы относят к числу 
второстепенных.

Задачи, поставленные X X IV  съе
здом партии, требуют решительно
го улучшения военно-патриотиче
ской работы. Успешно претворить 
их в жизнь можно будет лишь 
совместными усилиями всех об
щественных организации и хозяй
ственных руководителей.

М. М ИХАИЛ О В.
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С XV ПРОФСОЮЗНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ КОМБИНАТА

Г Л А В Н О Е - З А Б О Т А  О Л Ю Д Я Х  Т Р У Д А
■о Ф О Й Е  АКТО ВО ГО  зала 

строителей, где 26 ноября 
проходила XV  профсоюзная 
конференция Ангарского ор
дена Трудового Красного Зна
мени нефтехимического ком
бината, были развешаны вне
шне неброские, но емкие по 
содержанию плакаты. Для приме
ра приведем тексты некоторых из 
них:

«Внедрение щекннского экспе
римента дало возможность сокра
тить численность персонала на 
798 человек. Образован фонд эко
номии зарплаты в сумме 849 ты
сяч рублей. Установлена доплата 
пяти тысячам работников. Сред
ний размер доплаты 20 процен
тов».

«На улучшение условий труда 
затрачено на одного работающе
го: в 1968 году—70 рублей, в 
1969—96, в 1970— 192 рубля».

На других плакатах, в диаграм
мах —  цифры, характеризующие 
рост экономических показателей 
работы комбината, улучшения 
жилищных условий трудящихся, 
их быта, лечения и отдыха.

Докладчик, председатель объ
единенного завкома Шагалов 
Е. Е. прежде всего и очень по
дробно говорил об организации 
социалистического соревнования. 
Коллектив комбината соревнует
ся с Салаватским нефтехимиче
ским комбинатом, выступал ини
циатором борьбы среди предприя
тий министерства за скорейшее 
освоение производственных мощ
ностей. ускорение технического 
прогресса, повышение эффектив

ности производства, рост произво
дительности труда.

По инициативе бригады слеса
рей Г ероя Социалистического 
Труда В. В. Говорина на.комби
нате Широко развернулась борь
ба за экономию рабочего време
ни, а слесари-сборщики бригады
А. А. Шадрина с ремонтно-меха
нического завода предложили 
организовать соревнование за по
вышение производительности тру
да на основе пятилетних комплек
сных планов роста производи
тельности труда. У  инициаторов 
этого движения нашлось много 
последователей.

Сейчас среди нефтехимиков 
разгорается соревнование за до
стойную встречу X V  съезда проф
союзов.

Докладчик вместе с тем обра
тил внимание на имеющиеся еще 
недостатки в организации сорев
нования. Самым большим из них 
является неконкретность. общий 
характер принимаемых обяза
тельств, особенно бригадных, 
сменных, индивидуальных. В них 
нередко встретишь такие ни к чему 
не обязывающие пункты, как: «не 
иметь нарушений трудовой дис
циплины». «выполнять план на 
100 процентов». «не нарушать 
правила техники безопасности» и 
т. д. Все это работающий человек 
должен делать без всяких обяза
тельств. Обязательство должно 
предусматривать, что он сделает 
чуть больше, чем ему положено 
по должности, по норме. Проф
союзные комитеты допускали по
спешность в присвоении званий

ударников и коллективов комму
нистического труда. В  результате 
этих высоких званий нередко удо
стаивались работники и отдель
ные коллективы, своими делами 
не заслужившие этого.

После выхода в свет Поста
новления Ц К  КПСС «О дальней
шем улучшении организации 
социалистического соревнования» 
на комбинате были разработаны 
мероприятия по дальнейшему со
вершенствованию этой работы. 
Особое внимание обращено на 
организацию соревнования между 
бригадами, сменами, цехами, за
водами, а также индивидуального. 
В  настоящее время 74 процента 
работающих приняли индиви
дуальные обязательства.

Участники конференции много 
внимания уделили вопросам орга
низации труда, создания нор
мальных условий работы, отдыха 
нефтехимиков. В  начале нашей 
корреспонденции мы привели дан
ные об увеличении ассигнований 
на улучшение условий труда ра
ботников комбината. Эти ассиг
нования увеличились с 1968 года 
почти в три раза. На комбинате 
имеется немало цехов, где бла
годаря заботе хозяйственных ру
ководителей и профсоюзных коми
тетов за последние годы не было 
производственного травматизма. 
Проделана большая работа по по
вышению культуры труда, наве
дению чистоты и порядка на ра
бочих местах и на территории.

С начала 1970 года за счет 
средств комбината построено 64,7 
тысячи квадратных метров жилья.

План по вводу жилья выполня
ется ежегодно.

Огромными возможностями 
располагает комбинат для оздо
ровления трудящихся. Эти воз
можности используются широко. 
За два года работники комбината 
получили 32215 различных путе
вок, в том числе 3300— в санато
рии, 2303— в дома отдыха, 2183— 
туристических по Советскому Со
юзу. 350— за границу, 5840—в са- 
наторин-профилакторнй и т. д.

Докладчик и делегаты конфе
ренции подробно говорили о 
большой работе по организации 
культурного досуга трудящихся, 
развитию спорта. Несомненное 
улучшение и совершенствование 
массово-политической работы, 
улучшение жилищно-бытовых ус
ловий трудящихся, расширение 
сети учреждений культуры, спор
та. здравоохранения, самодеятель
ного искусства, отдыха объяс
няются тем, что эта работа про
водится согласно ллану социаль
ного развития коллектива, разра
ботанному на 1969— 1975— 1980 

годы.
Однако хозяйственным руково

дителям, профсоюзным комите
там не удалось преодолеть еще 
некоторые серьезные недостатки в 
создании нормальных условий 
труда и быта работникам комби
ната.

Серьезные недостатки имеются 
в организации общественного пи
тания. Но нормативам на пред
приятии не хватает 1200 посадоч
ных мест в столовых. Но не толь
ко это вызывает нарекания. В

ряде столовых все еще низкое 
качество приготовляемой пищи, 
узкий ассортимент блюд, недоста
точно высока культура обслужи
вания. Надо принять меры не 
Только к расширению числа поса
дочных мест, но и более полному 
оборудованию столовых, буфетов.

До настоящего времени непол
ностью отрегулированы вопросы 
перевозки рабочих на работу и с 
работы. Выступивший на конфе
ренции заместитель начальника 
комбината Ориов В. М. привел 
такой факт. Последний трамвай
ный вагон в город уходит в ноль 
часов 20 минут, поэтому работни
ки, которые должны сменяться в 
24 часа, приходят на остановку 
трамвая без четверти, а то и рань
ше, бросая свои рабочие места. 
Неужели нельзя продлить время 
ночных рейсов трамвая?

Вопросы организации социали
стического соревнования, улучше
ния условий труда и отдыха тру
дящихся являются в деятельно
сти профсоюзных организаций 
главными. Объединенный завком 
нефтехимкомбината добился "в ре
шении этих вопросов многого. У  
него есть все возможности устра
нить недостатки, отмеченные на 
конференции.

Конференция избрала новый 
состав объединенного завкома и 
делегатов на X V  съезд профсо
юзов. Председателем завкома 
избран тов. Шагалов Е. Е. заме
стителями — Крылова М. Г., Ко
валенко В. В. и на общественных 
началах — Мулявин С  А., сле
сарь РМЗ.

С 191И гола работает в гипсоаарочном цехе комбината 
строительных материалов варшица Анна Федоровна За
харова. Смена, в которой она трудится, лучшая в цехе. 
Айна Федоровна пользуется большим уважением в сво
ем коллективе. Фото A. X A M J II НА.

ВЫСТАВКА ДЛЯ АНГАРЧАН
В центральном универмаге, как и в прежние дни выставок, соб

ралось много покупателей, чтобы посмотреть демонстрацию .жен
ской и мужской одежды.

Товаровед Т Е. Федосова и заместитель директора универмага 
Г  И Иванова рассказали о направлении моды осенне-зимнего 
сезона и охарактеризовали имеющийся в продаже ассортимент 
различных изделий мужской и женской одежды, представленных на 
выставке.

В этот день покупателям были предложены швейные, трикотаж
ные изделия н головные уборы лучших фабрик страны (Москвы. 
Ленинграда. Риги. Смоленска. Рязани), а также импортные изделия 
(Венгрии, Болгарии, Румыния и ГД Р ).

Тепло были встречены и одобрены дружными аплодисментами 
покупателей красное удлиненное пальто московской фабрики и ве
чернее женское платье с контрастной отделкой и черным шарфом 

Одобри|ельно встретили собравшиеся мужскую и женскую зам-
шев\'Ю обувь ВНР.

После о к о н ч а н и я  выставки во всех отделах универмага шла

оживленная продажа товаров. _ R  А Л ЕКС ЕЕВА .

С И Л А

В О Д Ы
К ОГДА я прохожу мимо здания плаватель

ного бассейна СК «Ангара», меня обязатель
но 'привлекают сияющие лица и оживленный раз
говор детей. И вот однажды, несмотря на заня
тость, я вошла в это здание. Сразу увидела груп
пу детей, которые спешили получить жетоны вза
мен пропусков. Их приветливо встречали, прини
мали пальто, проверяли костюмы для купания, 
подсказывали, если кто-нибудь из них что-то за
бывал. Затем дети принимали душ и шли в ча
шу бассейна. Но и тут, прежде чем пустить их 
на воду, медицинские работники осматривали, 
здоров ли ребенок. После этого уже ребят встре
чали тренеры.

По ранее составленному пла
ну каждая возрастная группа 
под руководством своего тре
нера занимается в отведенном 
месте. В чтот день старший 
тренер В  В. Шнпицын обучал 
технике плавания на спине, 
тренер В. В. Володенко прово
дил соревнования, а тренер 
Ю. А. Харнн занимался с млад
шей группой, набранной только 
в сентябре этого года.

Я смотрела на плавающих 
детей и удивлялась, что тут 
есть совсем маленькие ребя
тишки. совсем несмышленыши. 
И тут увидела знакомого маль
чика. Он никогда не отличался 
смелостью, угловат в движени

ях и неестественно боялся 
воды. Но сегодня я не 
узнала его, он делал прямо 
чудеса — быстро проплыл за
данное расстояние, поднялся по 
лестнице, нырнул с тумбочки, и 
только я захотела закричат», 
что утонул ребенок, как он вы
нырнул, да не там, где я жда
ла, а значительно дальше.

Как произошло это превра
щение? Ведь только в сентяб
ре мать волновалась за сына, 
отдавая его в бассейн. Но ре
зультаты налицо.

Нужно ли доказывать, на
сколько полезны для здоровья 
занятия плаванием. А какое это 
удовольствие! Не говоря уже о 
купании в жаркий летний день 
в реке или озере.

По окончании занятий я по
дошла к тренерам и сказала: 
«Вы просто волшебники».

— Причина не в нас, а все 
в той же воде, — последовал 
ответ. — Именно вода укреп
ляет здоровье, закаляет волю, 
рождает смелость, придает бод
рость.

Заниматься водным спортом 
необходимо и еще по одной 
причине — ведь именно из-за. 
неумения плавать еще немало 
трагических случаев на воде.

— Прежде всего необходимо 
начинать занятия с детьми, — 
сказал тренер Ю. А. Харин. — 
В этом нам должны помочь 
школы и Ж ЭКи . Например, 
начиная со второго класса, урок

физкультуры сделать уроком 
плавания под наблюдением тре
нера, инструктора. Пусть не во 
всех школах сразу, хотя бы 
сначала в тех, которые ближе 
к бассейну.

Детей, желающих ходить в 
бассейн, очень много, но не все 
они могут исполнить свое же
лание: одних не пускают роди
тели. другим назначенное вре
мя не подходит, или полностью 
группа определенного возра
ста не набирается и т. д. На 
урок же будет ходить весь 
класс.

Было бы также хорошо, если 
бы Ж Э К и  привели в действие 
летние бассейны и организова
ли строительство новых. Чтобы 
бассейн был в каждом кварта
ле, как и каток. Купание и 
обучение в этих бассейнах 
можно организовать под конт
ролем инструкторов - общест
венников.

Все это хорошо для здоро
вья. И кроме того, это и от
дых, организация детского до
суга. Одним , словом, над ре
шением этих вопросов надо ду
мать городскому отделу народ
ного образования, Ж ЭКам , ко
митетам физкультуры. При
влечь к занятиям плаванием 
как можно больше детей. Сде
лать плавание массовым спор
том.

К. ГЕРА С И М ЧУК ,
медсестра, внештатный кор
респондент.

ПЕРВЫЙ КОНЦЕРТ
В ДК «Современник» состоялся первый концерт 

симфонического оркестра Иркутской филармонии 
под управлением главного дирижера И. Соколо
ва. Были исполнены Вторая («Богатырская») сим
фония А. Бородина и фантазия-увертюра «Ромео 
и Джульетта* П. Чайковского. В концерте высту

пил заслуженный артист РС Ф С Р  А. Розум. Его 
репертуар состоял исключительно из произведе
ний П. Чайковского Он исполнил популярные 
оперные арии — аршо Онегина («Евгений Оне
гин»), песенку Томского из «Пиковой дамы» и 
арию Роберто. «Кто может сравниться с Матиль
дой моей?» («Иоланта»),

Следующий концерт намечен на 26 декабря.
Р. ПО СВО ЛЬСКАЯ.

Телевидение
2. Ч Е Т В Е Р Г  

3-й канал 
П О К А З Ы ВА ЕТ  И РКУТС К.

19 оо — Телевизионная панорама.
19.15 — Иркутск и иркутяне.
19 45 _  Первенство СССР по хоккею 
с мячом Репортаж с Иркутского ста- 
диона «Труп».
20.15 — Еще горит Хотынь.
2 | 05 — Телевизионный конкурс агит
бригад (г. Н иж н еуд и н ск . пос. Заларя). 
2| 45 — «Р а зм ы ш л е н и я  о м агните». 
Н аучно-популярны й ф ильм .

2 декабря 1971 года ^

«М И Р» — Направление главного 
удара (2 серии). 10, 13. 16. 19. 21-30.

I
«П О БЕД А * — Кража. 10, 12. !4. 16,

18. 20. 21-50 (удл.—Девушка из уни
вермага).

«ГРЕН А Д А » — Инспектор уголов
ного розыска. 12. 16. 17-50, 19-40 (удл 
— Чужая тень), 22. Полонез Огинско- 
го. 10, 14

«П И О Н ЕР» — Вечера на «уторе 
близ Диканьки. У-40. 14-35. Кортик. 
11-10. Городской романс. 12-35, 16, 18. 
20, 21-50. Кинозал «Хроника* — Путь 
Америки. 16. 19. Как избавиться от
Геленки. 17. 20, 21 -30.

«КОМ СО М О ЛЕЦ » -  Офицеры. 10, 
12, 14. 16. 18. 20. 21-40 (удл.- X X IV  
съезд партии Ленина).

«О КТ Я БРЬ* — Растрепанный воро
бей. 10. МаЙерлинг (2 серии). 11. 
13-30, 16. 18-30, 21.

Д К «Э Н ЕР ГЕ Т И К »  -  Дневник не
мецкой женщины (2 серии). 17, 20.

«АН ГАРА» — Свинарка и пастух. 
17. 19, 21.

К сведению ангарчан!
19 декабря 1971 года Ангар

ский филиал Иркутского бюро 
путешествий и экскурсий органи
зует выезд на поезде «Здоровье* 
в Рассоху.

Обращаться по адресу: Ангарск, 
гостиница «Сибирь». телефон 
9-43-13. ежедневно, кроме суббо
ты и воскресенья, с 9 до 12 часов.

(955)
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ПИОНЕРСКАЯ 
С Т Р А Н И Ч К А .

•
В Ы П У С К  

№  77

ТВЕРЖЕ
В ТОРОП год шагает дорогами 

Всесоюзного марша «Всегда го
тов!» навстречу своему полувеково
му юбилею, армия юных ленинцев. 
Городской совет пионерской органи
зации на своем расширенном засе
дании определил основные задачи, 
которые необходимо решить в остав
шийся до юбилея период. Главная 
задача: совершенствовать содержа
ние работы в пионерской организа
ции в соответствии с решениями 
X X IV  съезда КПСС. Это прежде 
всего воспитание идейной убеж
денности, коммунистического отноше
ния к «руду, патриотизма, пролетар
ского интернационализма.
Не во всех дружинах города, ребя

та, вы реализовали важнейшую за
дачу марша: активизировать дея
тельность основного пионерского кол
лектива—отряда—и каждого пионе
ра. Еще во многих отрядах' скучно, 
нет боевой, интересной жизни, за этот 
период не прошло ни одного ярко
го, запоминающегося дела. Позаботь
тесь о том, чтобы каждый пионер 
имел поручение и хорошо понимал 
его смысл, знал, как его выполнить. 
А есть- ли у каждого отряда кол-

ШАГ НА
лективный или индивидуальный во
жатый? В этом вам, пионеры, долж
ны помочь старшие товарищи-комсо
мольцы.

На заседании городского совета 
пионерской организации утвержден 
план празднования 50-летия пионер
ской организации. С 15 по 21 мая в 
Ангарске будет объявлена пионер
ская юбилейная неделя. В  течение 
этой недели актив каждой школы 
будет рапортовать партии, комсомо
лу о выполнении всех намеченных 
дел. Встречи пройдут в Г К  КП СС  и 
Г К  ВЛ КС М , парткомах и комитетах 
комсомола промышленных предприя
тий, на заводах и фабриках наше
го города.

19 мая поведут плавку металла пи
онеры той дружины, которая больше 
всех соберет металлолома. Во всех 
кинотеатрах города будет организо
ван тематический показ фильмов 
«Пионер—значит первый».

Сегодня для всех школьных ком
сомольских организаций и пионер
ских дружин открыт счет №  14234 
в банке для строительства загород
ного лагеря пионерско-комсомольско- 
го актива. Первые взносы уже по-

МАРШЕ!
ступают.

22 апреля 1972 года на площади 
В. И. Ленина будет проведен парад 
правофланговых отрядов наших пи
онерских дружин. Юные хоккеисты 
уже готовятся к проведению сорев
нований по хоккею на приз клуба 
«Золотая шайба». Детские техниче
ские станции, фотокружки, художест
венная школа и кружки «Юный ху
дожник» готовятся к городской вы
ставке по теме «Всегда готовы!», 
которая откроется в мае.

В апреле— мае будет проведен 
смотр юных талантов по двум груп
пам: внешкольным учреждениям и 
школам.

18 мая в городе состоится торже
ственный вечер, где будут подведены 
итоги работы пионерских дружин.

Свое 50-летне вся пионерия горо
да будет праздновать на централь
ном стадионе 19 мая. Если на пер
вом этапе подготовки к юбилею мы 
говорили юным ленинцам: «Разво
рачивайтесь в марше!», то теперь хо
чется сказать всем, кто на марше: 
«Тверже шаг!»

В. НОВИКО ВА, 
секретарь ГК  ВЛКСМ.

Н О ВАЯ П И О Н ЕРСКАЯ Ф Э РМ А
Бюро центрального совета пионерской организа

ции утвердило единую форму для пионеров стра
ны. Для девочек: белая блуза с длинным рука
вом, синяя юбка, синяя пилотка, белые гольфы. 
Для мальчиков: белая рубашка, темные брюкв 
(см. рисунок).

19 мая 1972 года на торжественный парад, по
священный 50-летню Всесоюзной пионерской ор
ганизации имени В. И. Ленина, все пионеры при
дут в новой форме.

А ВЫ КАК. ДУМАЕТЕ?
"О  ЛЮ БО М  классе 

есть отличники, 
есть «зубрилки» и есть 
свои лентяи. Жизнь 
каждого из них немы
слима без жизни кол
лектива.

Но как сделать ее ин
тересней? Ведь вот бе
да — во многих клас
сах есть равнодушные. 
Правда, им противосто
ят «революционеры», ко
торые пытаются взбу
доражить жизнь клас
са. Это чаще всего де
вочки. Почему только

они?
Спросим об этом луч

ших активистов нашей 
школы Бордакову Галю 
и Котова Юру.

Котов Юра: У нас и 
мальчики — активисты, 
многие— члены штаба со

циалистического сорев
нования, а это значит, 
что и они участвуют в 
общественных мероприя
тиях.

Бордакова Галя: Де
вочки серьезней относят
ся к делу, но и среди 
них есть лентяйки...

— Ну, а почему рав

нодушие в некоторых 
классах присутствует 
постоянно?

Котов Юра: У нас
мало равнодушных. Как 
можно быть таким? Ес
ли, например, тебе пору
чили провести политин
формацию, разве можно 
не готовиться и не бес
покоиться за успех?

Бордакова Галя: Есть 
равнодушные оттого, 
что не нравится дело 
или поручение. Надо ин
тересней строить жизнь 
класса, тогда не будет 
равнодушных. Хорошо,

когда ребята делают все 
сами.

И последний вопрос. 
Классный час, каким* он 
должен быть?

Котов Юра: Хочу, что
бы больше готовил^ 
классные часы ученики, 
и еще—чтобы от души.

Бордакова Галя: Раз
нообразить жизнь клас
са, делать ее интересней. 
Больше диспутов. В 
споре рождается’ исти
на!

А вы, ребята, как ду
маете? Напишите об 
этом.

Ира КУЗН ЕЦ О ВА .
Школа-интернат Nt 2.

Х Р О Н И К А  Н А Ш И Х  Д Е Л

Большая дружба завязалась 
между октябрятами _ 2-го «б» 
класса и 5-го «в» класса нашей 
школы №  6. В  подшефном 
классе мы ведем работу по 
пяти лучикам красной звез
дочки. Дружим с октябрята
ми уже второй год. $ . первой 
четверти мы работали по пер
вому лучику — это маршрут 
«В страну знаний». Ь\ы прове
ли очень интересный конкурс 
смекалистых, к нему подгото
вили много занимательных 
загадок. Было очень весело и 
хорошо, ребята спорили, смея-

Д Р У Ж Б А
лись и остались очень доволь
ны. Мы выявили трех побе
дителей. Первое место заняла 
Лебедева Таня. А сейчас Таня 
вместе со своими помощниками 
готовит загадки к Новому го
ду. Скоро мы проведем кон
курс на тему «День чудес». 
Ребята ждут не дождутся это
го дня. Весело идти по марш
руту «Звездочка».

Оля РО ГУЛ ЬС КА Я .
5-й «в» класс, школа № 6.

«Городу мужества Братску шлет привет город 
юности Ангарск», — такими словами десятиклас
сница из школы №  17 Лена Брондасова начина
ла каждый концерт агитбригады детского сектйра 
Дворца культуры нефтехимиков в клубах, кино
театрах, на предприятиях Братска.

Юные агитбригадчики неделю провели в зтом 
городе. Поездку организовал для ребят завком 
нефтехимического комбината.

В  первое же утро состоялась прогулка на Па
дун — туда, где начинался новый Братск, где 
кипит ныне величественное море, на мысу воз
двигнут обелиск в честь 40-летия комсомола, а 
рядом цашла свое пристанище башня Братского 
острога, хранящая тайны’ седой старины.

Концертов было много. Первый состоялся во 
Дворце пионеров, куда собрались лучшие пионер
ские отряды школ. В красном уголке ремонтно- 
механического завода Братского лесопромышлен
ного комплекса зрителями были рабочие, собрав

шиеся сюда в обеденный перерыв. Приятный 
сюрприз в дополнение к фильму получили кино
зрители в кинотеатрах «Современник» и «Россия», 
где агитбригада выступала перед киносеансами. 
Дворцы культуры лесохимиков, «Ангара», «Энер
гетик», «Транспортный строитель», «Гидрострои
тель» — все это места встреч с братскими зрите
лями.

Самое большое впечатление у ребят, конечно, 
от Братской ГЭС. 1"де ребята выступали в ве
стибюле здания ГЭС. Над ними возвышались 
пики знамен — наград прославленного коллекти-

НЕДЕЛЯ В Б Р А Т С К Е
ва ГЭС. За стеной глухо гудели турбины. В этой 
необыкновенной атмосфере концерт шел с боль
шим подъемом. На прощание ребятам подарили 
цветные буклеты о Братской ГЭС.

Не забыты были и сельские зрители: кон
церты состоялись в деревнях Кузнецовке и Коб- 
ляково Братского района.

А Дворец культуры Б Л П К  стал местом встречи 
с первой детской агитбригадой в Иркутской обла
сти. Существует она три года и называется «Бей, 
барабан!». Устроители встречи — братчане — ор
ганизовали импровизированный К В Н  межлч- дву
мя агитбригадами. Это были два часа неумолка
емого веселья. ,

Завершилась поездка выступлением по Брат
скому телевидению.

Л. БЕС П РО ЗВАН Н Ы И .
На снимке: сцена из программы агитбригады 

«Скажи, какой ты след оставишь...».
Фото С. ДАВЫ Д О ВСКО ГО .

КОМСОМОЛУ ПОСВЯЩАЕТСЯ
Раз-два, раз-два! Четким шагом, со звонкими песнями и 

речевками входят пионерские отряды в зал. Так начался сбор 
седьмых классов в школе №  39, посвященный комсомолу. 
«Отряды, смирно-о!» — пронеслась по залу громкая команда. 
Командиры один за другим сдали рапорты. Замерли ряды 
пионерии, высоко подняв руки в торжественном салюте, — 
вносят дружинное знамя.

Раздается команда: «Вольно!», и на середину зала выходит
Нина Рыбина, ученица 7-го «д». Нина рассказала о героях- 
комсомольцах. Тихо стало в зале. С интересом слушали ре
бята ее рассказ, и перед их глазами вставали картины про
шлого.

Ребята всех седьмых классов провели концерт 
художественной самодеятельности. Не зря готови
лись участники: концертом остались довольны все.
I I  закончился сбор любимой песней всех пионеров нашей 
страны: «Взвейтесь кострами, синие ночи! Мы—пионеры, де
ти рабочих!*.

Оля ДЕМ И Н А, юнкор 39-й школы.

В ТОРЖЕСТВЕННОМ МАРШЕ
С пионерских песен начался 

смотр формы, песни и строя в 
школе № 32. Лучами выстро
ились отряды. Торжественность 
и взволнованность, присущие 
каждому празднику, отража
лись на лицах ребят. Безуко
ризненная форма, четкость вы
полнения команд отличали всех

участников смотра. И все-такн 
самыми лучшими оказались от
ряды 4-го «б» и 7-го «а» клас
сов, разделившие первое ме< 
сто. Юнкоровский пост 

школы № 32.
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